

CRÉATION D'UNE NOUVELLE IMAGE DE MARQUE POUR BELLECHASSE!



La MRC réalisera au courant des prochains mois un projet de création d'une image de marque pour Bellechasse.

Concrètement, cela signifie que la MRC aura un nouveau logo, mais aussi une toute nouvelle identité visuelle pour faire connaître Bellechasse au reste du monde et pour rendre les Bellechassois encore plus fiers!

La démarche a débuté en mai avec un premier groupe de discussion et se poursuivra au courant des prochaines semaines. Le dévoilement de la nouvelle image de marque est prévu pour l'automne prochain! Suivez-nous sur Facebook pour plus d'informations!

UN PREMIER BALADO POUR LA MRC DE BELLECHASSE

Si ce n'est déjà fait, nous vous invitons à découvrir notre nouveau balado ***Nous et Bellechasse!***

Réalisés grâce à la participation de gens de chez nous, ces balados sont des échanges entre la jeunesse et l'expérience!

Nos duos ont discuté ensemble de l'entrepreneuriat, l'enseignement, l'engagement, le savoir-faire, l'intégration et l'acériculture. **Le balado *Nous et Bellechasse* est disponible sur le site Web de la MRC ou sur les applications comme Spotify ou Apple Play.**



Ce projet a été réalisé dans le cadre de la politique Familles et Aînés de la MRC, en collaboration avec Agir collectivement dans Bellechasse.